



Sultan Minta Jangan Golput

YOGYA (KR) - Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X meminta masyarakat, khususnya yang ada di Kabupaten Kulonprogo dan Kota Yogyakarta untuk menggunakan hak pilihnya dalam Pilkada dengan baik. Karena hasil Pilkada pada Rabu (15/2) terse-

but, nantinya akan menentukan kepemimpinan di kedua wilayah itu dalam lima tahun mendatang.

Oleh karena itu Sultan berharap masyarakat bisa proaktif dan menyukseskan pelaksanaan Pilkada. Salah satu caranya dengan menggunakan hak pilih

yang dimiliki (tidak Golput).

"Harapan saya pelaksanaan Pilkada di wilayah DIY (Kota Yogya dan Kulonprogo), bisa berlangsung secara aman dan kondusif. Untuk itu saya minta para pemilih menggunakan hak pilihnya dengan baik

*** Bersambung hal 7 kol 1**

Sultan

dan jangan Golput. Sehingga kepemimpinan lima tahun mendatang bisa memberikan nuansa lebih yang baik," kata Gubernur DIY, Sri Sultan HB X di Gedhong Willis, Kepatihan, Senin (13/2).

Sedangkan KPU Kota Yogya memastikan, surat pemberitahuan pemilih atau form C6, sudah didistribusikan hingga tiap rumah tangga. Surat sekaligus berfungsi sebagai undangan tersebut wajib dibawa dan diserahkan ke Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) setempat.

"Begitu tiba di TPS, maka langkah pertama ialah menyerahkan form C6 ke petugas. Setelah itu menuju ruang tunggu, nanti akan dipanggil untuk diberikan surat suara. TPS sudah mulai buka pukul 07.00 WIB," tandas Komisioner KPU Kota Yogya Divisi Sosialisasi

dan Pendidikan Pemilih, Sri Surani.

Kendati sudah dibuka pukul 07.00 WIB, namun belum langsung melayani pemilih. Melainkan akan didahului pengambilan sumpah KPPS. Berdasarkan simulasi, pengambilan sumpah memakan waktu kurang dari sepuluh menit. Setelah itu, KPPS akan melayani pemilih hingga pukul 13.00 WIB.

Bagi pemilih yang tiba di TPS di atas pukul 13.00 WIB, otomatis tidak dapat dilayani.

Sementara itu, seluruh logistik Pilkada 2017 Kulonprogo sudah siap didistribusikan pada Selasa (14/2). Dikatakan Budi Priyana Komisioner KPU Kulonprogo dari Divisi Umum, Keuangan dan Logistik, logistik dibagi dua kelompok, meliputi dalam dan luar kotak suara. (Ria/Dhi/Wid/Trq)-a

(Ria/Dhi/Wid/Trq)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005